

PERS

Dandim Gresik Tinjau Proses Akhir Pembangunan Program TMMD Ke-115 Di Desa Kramat

Achmad Sarjono - PERS.CO.ID

Nov 8, 2022 - 19:52



GRESIK - Satgas TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Ke-115 sudah mencapai titik Final. pembangunan Infrastruktur Desa ini telah selesai mencapai 100 Persen pengerjaan, Hal ini pun langsung ditinjau oleh Letkol Inf Ahmad Saleh Rahanar, S.Sos. (Komandan Kodim 0817/Gresik) guna memastikan kondisi nyata Hasil pengerjaan Satgas TMMD selama 1 Bulan di Desa Kramat, Kecamatan Bungah, Selasa (08/11/22).



Setibanya di Desa Kramat, Dandim 0817/Gresik Bersama rombongan disambut oleh Kepala Desa beserta Danramil 0817/15 Bungah (Kapten Cba Ridhon). Setelah itu kegiatan dilanjutkan dengan meninjau di tempat pembangunan Drinase, untuk melihat tahap akhir pemasangan tutup Bis Saluran Air menuju ke laut.

Letkol Inf Ahmad Saleh Rahanar, S.Sos., menuturkan "Akhirnya dari semua pengerjaan pembangunan Infrastruktur Desa Kramat Dalam rangka Program TMMD Ke-115 telah selesai, kegiatan pembangunan ini pun selesai sesuai target yang telah ditentukan dengan hasil yang maksimal. Saya juga mengucapkan terima kasih banyak kepada seluruh personil yang terlibat dalam Satgas TMMD Ke-115, karena telah menyelesaikan pembangunan sesuai dengan harapan pimpinan."ujarnya.

"Dan saya sampaikan juga kepada seluruh personil Satgas TMMD Ke-115 untuk selalu menjaga tali sillaturahmi dengan Masyarakat Desa Kramat. Karena banyak Masyarakat Desa Kramat merasa senang dengan kehadiran sosok TNI disini. Karena Desa Kramat merupakan desa yang termasuk lumayan jauh dari perkotaan Gresik, dan sangat jarang didatangi oleh TNI, sehingga dengan adanya Program TMMD masyarakat merasakan sangat terbantu." tuturnya.

"Misalnya saja, aktifitas masyarakat setiap istirahat siang ada Personil yang membantu jemur ikan asin dan udang, ada pula yang bercengkrama dengan mengobrol di salah satu rumah warga ataupun warung, suasana-suasana seperti itu lah yang nantinya masyarakat Desa Kramat merasakan rindu dengan kehadiran TNI disini." pungkas Dandim. (*)